

Viernes 9 de junio de 2017

“Frecuentemente hay más que aprender de las preguntas inesperadas de un niño que de los discursos de un hombre”

John Locke



TIPO DE CAMBIO  
FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

18.19

Euro

20.45

www.imcp.org.mx

ComUniCCo  
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA™

## Empresas en Bolsa generan empleo de alta productividad

Las empresas que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores emplean a 2 millones 190,490 personas, que representan 13.6% de los asegurados permanentes en el IMSS y 4.2% de la población ocupada según el reporte del Instituto Nacional de Estadística (Inegi). Entre los grupos y empresas incluidas en la muestra encontramos a las más grandes y representativas del país, tal como América Móvil, Grupo México, Peñoles, Aeroméxico, Televisa, entre otros, por lo que durante el 2016 los ingresos netos combinados de las mismas ascendieron a 5 millones 287,851 pesos, representando 25.5% del Producto Interno Bruto del mismo año, ello de acuerdo con información disponible de la BMV y 105 de las principales emisoras industriales, comerciales y de servicios, sin considerar a grupos financieros e intermediarios financieros no bancarios.

El Financiero

## Alista Pemex 22 proyectos por 15 mil millones de dólares

Pemex tiene en la mira 22 nuevos proyectos en el sector de logística e infraestructura, con lo que busca cubrir un déficit de 15 mil millones de dólares en inversiones que existe en el país. José Antonio González Anaya, director general de Pemex, enlistó que se trata de 11 ductos, cuatro terminales de almacenamiento y siete ferrocarriles. “El potencial de inversión en logística en petrolíferos es enorme, la Secretaría de Energía lo tiene valuado en 15 mil millones de dólares, sólo en logística” detalló el funcionario. No todos estos proyectos serán realizados por la petrolera, ni cubrirán la totalidad de los 15 mil millones de dólares que se necesitan invertir en el sector, pues empresas privadas también podrán aprovechar la subinversión del país.

REFORMA

## Compran mexicanos azúcar cara

Mientras la industria azucarera mexicana pelea por colocar sus excedentes en Estados Unidos, al interior del País el endulzante se compra cada vez más caro. En el último año, el precio del azúcar al consumidor aumentó 22.09 por ciento, según el Índice de Precios al Consumidor del Inegi, con datos a mayo. De hecho, hay una brecha entre los precios internos y los externos. Al mayoreo, el precio del azúcar estándar en México se ubicó en mayo en 747.9 pesos por un bulto de 50 kilos (36.16 centavos de dólar por libra), mientras que el azúcar refinada se ubicó en 832 pesos (40.3 centavos de dólar por libra).

Viernes 9 de junio de 2017

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Factura Electrónica  
Nueva versión 3.3. del  
anexo 20, vigente a  
partir del 1 de julio del  
2017



Primera aplicación del  
examen de certificación  
en materia de la Ley  
Federal para la  
Prevención e  
Identificación de  
Operaciones con  
Recursos de Procedencia  
Ilicita (LFPPIORPI).



Junta de Honor 2016-  
2017 Profesor  
Distinguido 2017 –  
Convocatoria



## NOTAS FISCALES:

SAT / Incrementa  
recaudación por acciones  
de fiscalización



SAT / Preguntas y  
respuestas. Repatriación  
de Capitales



SHCP / Listado de  
contribuyentes mediante  
el cual se notifica que los  
contribuyentes a que se  
refiere el Anexo 1 no  
ejercieron el derecho  
previsto en el artículo 69-  
B, segundo párrafo del  
CFF y por tanto, se  
actualiza definitivamente  
la situación a que se  
refiere el primer párrafo  
del artículo 69-B del CFF  
al 24 de mayo de 2017



## MILENIO

### Libra esterlina cae tras elecciones en Reino Unido

La libra esterlina cayó inmediatamente después del anuncio de los sondeos de anoche y su desplome se acentuó esta mañana en Europa, tras el resultado de las elecciones legislativas británicas que vieron a los conservadores de Theresa May perder su mayoría absoluta en la Cámara de los Comunes. Alrededor de las 07:30 horas del jueves cambió por 1.2707 dólares, frente a 1.2950 dólares la a las 21:00 horas, una caída de casi el dos por ciento. A la misma hora, el euro valía 88.12 peniques, tras haber alcanzado los 88.59 peniques, su máximo en siete meses, frente a 86.60 peniques por la noche.

## EXCELSIOR

### La alarmante cifra de mujeres que sufre rezago en inclusión financiera

Las mujeres en México han tenido menos acceso a los servicios financieros, reveló la última encuesta de Inclusión Financiera elaborada por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). A escala nacional, casi 14 millones de mexicanas no tienen ningún producto financiero, cifra que en los hombres es de 10 millones. El producto con mayor rezago son los seguros, en el que solo 22% de las mujeres cuenta con alguno, y las que tienen mayor avance son las cuentas de ahorro, con 42% de ellas. En los hombres, la mayor cobertura se tiene en el ahorro para el retiro con 50% de los adultos, mientras que también el reto sigue siendo en protección, ya que sólo 28% tiene un seguro.

## La Razón

### Inflación se coloca por arriba del 6%, la más alta en 8 años

La inflación anual en México siguió al alza en el quinto mes del año y ya rebasó el umbral del 6.0 por ciento, un nivel que no superaba desde hace ocho años. Alzas en precios del transporte público y en productos agropecuarios como el jitomate y el aguacate, mantienen altos los costos. Los precios al consumidor en el país cayeron 0.12 por ciento durante mayo con respecto a abril, con lo cual la inflación anual se aceleró a 6.16 por ciento, reportó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Los precios tuvieron su primera caída en los últimos 12 meses, lo que no impidió que la inflación sumara 11 meses seguidos de incrementos, desde que estuvo en 2.54 por ciento en junio del año pasado.

Viernes 9 de junio de 2017



## INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(08/06/17)	6.75
TIIE 28 (08/06/17)	7.1648
TIIE 91 (08/06/17)	7.2708
TIIE 182 (07/06/16)	7.4718
CETES 28 (06/06/17)	6.74
Reservas internacionales (mdd)	
(02/06/2017)	174,693.8

Inflación anual (May. 2016-May 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	6.16
Inflación subyacente *	4.78
Inflación mensual (May. 2017, %)	
Inflación *	-0.12
Inflación subyacente *	0.28
UDIS (09/06/17)	5.740255



\* WWW.BANXICO.ORG.MX

## CNNEXPANSION

### El alza en las tasas de Banxico golpea tarjetas bancarias

El aumento en la tasa de interés referencial del Banco de México (Banxico) ya comienza a reflejarse en las tasas de tarjetas de crédito de algunos bancos, mientras que la emisión de éstas se ha incrementado. Tan solo en lo que va del 2017, Banxico ha incrementado en 100 puntos base su tasa de interés a 6.75%, un máximo desde 2009 y algunos bancos comerciales ya reflejan este aumento, sobre todo en productos como las tarjetas de crédito. Por ejemplo la tasa de interés de una tarjeta de Inbursa con un límite de 30,000 a 40,000 pesos, pasó de 45.78% en diciembre de 2016 a 48.37% en febrero pasado. Para este mismo rango, la tasa de una tarjeta de Banamex pasó de 43.73 a 48.79% y la de Soriana subió de 45.60% a 52.51%.



### Reformas diferencian a México y le ayudan a crecer: Meade Kuribreña

Las reformas estructurales son un elemento diferenciador de la economía mexicana y le están ayudando a crecer en un contexto internacional complicado, destacó el secretario de Hacienda, José Antonio Meade Kuribreña. En el marco del evento Mexico Corporate "Leaders Summit 2017", organizado por Citibanamex en Punta Mita, Nayarit, señaló que la economía mexicana creció 2.8 por ciento anual en el primer trimestre del año, con generación de empleos, datos de consumo, crédito robustos y venta de automóviles, así como un importante crecimiento de inversión extranjera directa. Esto ha llevado a que 18 de las 21 instituciones que integran el sistema financiero hayan mejorado su perspectiva de crecimiento para la economía mexicana en este año.



### Disminuye 0.3 % la Producción Industrial en abril: Inegi

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) informó este viernes que la Producción Industrial del país disminuyó 0.3 por ciento en términos reales durante abril de este año respecto a la del mes precedente, con base en cifras desestacionalizadas. Por componentes, la construcción se redujo 1.7 por ciento, la minería 0.9 por ciento y la generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final 0.3 por ciento, mientras que en las Industrias manufactureras creció 0.6 por ciento en abril de 2017 frente a la del mes inmediato anterior.





Viernes 9 de junio de 2017



## MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 9 de junio

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 9 de junio. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA: \*La inflación interanual de México se aceleró en mayo a un 6.16 por ciento, su mayor nivel en más de ocho años, debido principalmente al comportamiento de los precios no subyacentes de los productos energéticos y de frutas y verduras, dijo el jueves el instituto nacional de estadísticas, INEGI.



## Matan a ciudadano que denunció tortura en Q. Roo

El ciudadano Héctor Casique Fernández, víctima de tortura durante la administración del entonces gobernador de Quintana Roo, Roberto Borge, fue asesinado en la víspera en la ciudad de Cancún. Casique fue acusado falsamente de ser el autor material del multihomicidio registrado en el bar “La Sirenita”, en una colonia popular de ese destino vacacional, el 14 de marzo de 2013. Apresado y víctima de diversas vejaciones al interior de la cárcel, fue liberado en septiembre del 2016, cuando un juez dictó el auto de libertad por falta de elementos en su contra. Apenas el 30 de marzo pasado rechazó las disculpas públicas que le ofreció la Fiscalía General, emanadas de la recomendación CDHEQROO/ 017/ 2015/ II, expedida por la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHQROO).



## Frente frío 51 y canal de baja presión provocarán tormentas en México

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) pronosticó para este viernes tormentas muy fuertes en zonas de Puebla, Estado de México, Chiapas, Yucatán y Quintana Roo. Lo anterior, debido al frente frío número 51 que se localizará en la costa oriental de la Península de Yucatán y un canal de baja presión que abarca el noroeste, el occidente y el centro de la República Mexicana. Asimismo, se prevén tormentas fuertes en regiones de Michoacán, Morelos, Guerrero, Oaxaca, Veracruz, Tabasco y Campeche, y lluvias con intervalos de chubascos en sitios de Chihuahua, Durango, Zacatecas, Nayarit, Jalisco, Ciudad de México y Tlaxcala.



www.imcp.org.mx

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

